DIARIO DE UN INCOMUNICADO LA GUERRA VISTA DESDE BRUSELAS

(Roberto J. PAYRO, para *La Nación*)

Bruselas, domingo 6 de setiembre (de 1914)

Obtenemos un número del *Times* de fecha 3. Según los mapas que publica, el formidable avance de los alemanes es verdad, y aunque no ocupen Compiègne (el 2) están muy cerca de allí.

Corrió la voz de que en la embajada de España se había fijado un despacho concebido así:

"Los rusos están en Berlín – España ha terminado su movilización."

Se habla de combates por todos lados, y – en lo que respecta a Bélgica – principalmente en la región



Distance entre Malines et Termonde: 33.1 km

de Termonde y Malinas, o sea, la primera línea de fuertes de Amberes.

Roberto J. Payró

PAYRO; « Diario de un incomunicado. La guerra vista desde Bruselas (12) », in LA NACION; 29/11/1914.